

SECUELAS DE PREECLAMPSIA Y ECLAMPSIA.

Entre las principales secuelas a consecuencia de las enfermedades hiperintensivas durante el embarazo (Preeclampsia y Eclampsia) se encuentra la hipertensión arterial crónica y las nefropatías como: gomerulonefritis crónica, nefroesclerosis y nefritis intersticial crónica, así también se ha encontrado la misma residua de la preeclampsia- Eclampsia en embarazos uterinos -- siendo mayor del 50 % en las multiparas y de un 25 % en la que adquirieron el padecimiento en el primer embarazo.